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清华校友总会第八届理事会
第一次全体会议召开
邱勇再次当选会长 
强调把校友工作做到国际一流水平

本刊记者      关   悦

理事会会场
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9 月 9 日下午，清华校友总会

第八届理事会第一次全体会议在学

校召开，60 位理事出席会议。会

议选举邱勇为清华校友总会会长，

史宗恺、韩景阳、袁驷、王岩为副

会长，唐杰为清华校友总会秘书长，

会议还选举出 25 位常务理事。会

议由清华大学校务委员会副主任史

宗恺主持。

邱勇在会上总结讲话时表示，

再次当选校友总会会长后，一定努

力服务好校友，并将与大家一起努

力把校友会建设成为校友与母校有

效沟通联系的桥梁，团结校友，凝

聚力量，使清华的校友工作达到国

际一流水平。

邱勇说，一直都强烈地感受到

校友对母校的感情，校友们无论在

什么岗位、做什么工作，对母校的

感情和牵挂都很深；校友会是全体

清华校友的大家庭，学校也一直在

持续关注校友们的发展。

邱勇对校友会工作提出三方面

要求：一是进一步完善校友与母校

与会理事合影

会长、副会长，左起：王岩、韩景阳、邱勇、史宗恺、袁泗

会长邱勇讲话
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谭天伟理事发言

杨冰理事发言吕大龙理事发言

的联系渠道，不断丰富校友与学校间的沟通联系

方式。二是更多组织校友集体活动，在校友返

校日、“马约翰杯比赛”、“一二·九”大合

唱等活动中邀请校友参与，加强各地校友会平

台建设，增进校友与学校及校友间的感情联系。

三是把校友关心母校、支持母校的途径规范化，

通过定期组织校友座谈、邀请校友担任创新创

业导师、参与组织学生社会实践、参与教学设

施及校园景观改造等多种形式，让更多的校友

参与学校建设。

在自由交流环节，参会理事们畅所欲言。

校友们说，在自身岗位上做好每一天的工作，

就是在为母校增光。担任理事既是荣誉、也是

压力。作为清华人，对母校将永远只有“奉献”

二字，大家不论在社会上工作多少年，清华园

的哺育不能忘、母校的关爱不能忘、清华人的

担当不能忘。

会议审议通过了《清华校友总会新闻发言人

制度管理办法（试行）》。经会长提名、会议审

议通过，校友总会秘书长唐杰担任新闻发言人。

会后还召开了清华校友总会第八届理事会

2017 年第一次常务理事会。清华大学校务委员

会副主任、校友总会副会长韩景阳主持会议。会

议审议通过了《清华校友总会院系分会管理办法

（试行）》修订建议，并审批通过了清华校友总

会生命学院、医学院、药学院分会（简称清华生

医药学院校友会），清华校友总会精密仪器系分

会（简称清华精仪系校友会），清华校友总会建

筑学院分会（简称清华建筑学院校友会）等三个

院系分会的成立申请。

会议审议通过《清华校友总会新闻发言人制度管理办法（试行）》
以及由校友总会秘书长唐杰担任新闻发言人
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邓勇（1977 级力学系）

我们在自己的岗位上做好每一天的工作，就是在为母校争光。母校是给

我们知识和信仰的圣地，老师是给我们理想和力量的恩人，这辈子不敢忘记。

作为校友总会理事，哪怕平时工作再忙，只要母校召集开会，都应尽量参加。

方方（1984 级经管学院）

毕业二十多年，去了海内外很多地方，感触最深的是，无论在什么地方、

做什么事情，我们都逃不过两个 “场”：一个是中国发展的大“场”，它

无形无影，但影响带动着我们每个人。另一个是清华校友这个“场”，作

为一种身份，虽然也是无形无影，但从我们离开清华园，一直伴随着我们，

代表着一种感情、一种责任、一种担当。我很荣幸能担任校友总会的理事，

这既是荣誉，也是压力。作为清华人，对母校将永远只有“奉献”二字。

杨岳（1986 级精仪系）

每次回清华，感情都很浓烈，心情难以平静。工作这么多年，始终

有三个不能忘：清华园的哺育不能忘，母校的关爱不能忘，清华人的担

当不能忘。这些一直激励我把自己的工作做好，不给母校丢脸。可以无

愧地说，无论在哪个岗位，我都是按照母校的标准去做的，体现了清华

人为国为民的责任。而在未来我要做的是：知天命、更付出、勇担当。

陈薇（1988 级化学系研究生）

我讲一个小故事：我们军事医学科学院有一位清华校友何超，

今年生物信息专业硕士毕业，被分配到了西藏军区总医院，非常远、

非常艰苦。但他二话没说，服从组织分配，到祖国最需要的地方去。

特别重大局。不仅如此，他新婚的爱人、同为清华校友的曾晶也毅然

放弃了自己的工作，跟他去了西藏。从他们身上，能看到清华人的

闪光品质：识大局、干实事。对这样的校友，希望母校多多关注。

理事发言摘选


